

■ SANTA MARTA DE TORMES

# La Junta acometerá la ampliación del centro de salud este año

La actuación sigue siendo “una prioridad” y permitirá dotar a las instalaciones con 500 metros cuadrados más ■ El proyecto cuenta con una partida de 50.000 euros desde 2018

ENE | SANTA MARTA

La Junta mantiene el proyecto de ampliación del centro de salud de Santa Marta como una de las actuaciones en este ámbito. Así lo han confirmado fuentes de la Gerencia de Salud de Salamanca a los responsables municipales, a quienes les han asegurado que se van a reanudar los proyectos pendientes “y Santa Marta es una prioridad”.

En este sentido, el equipo de Gobierno santamartino agradece que la Administración Regional mantenga su compromiso, ya que se trata de una obra necesaria para cubrir las carencias de recursos y los problemas de espacio que acumula el centro desde hace años, debido en parte al aumento de la población a la que se tiene que atender, cuyo crecimiento no ha ido paralelo al incremento de dotaciones.

Una actuación que confían en que quede ejecutada este año y tras la confirmación de la Gerencia no sufra más retrasos, ya que la partida de 50.000 euros ya estaba incluida en el presupuesto regional de 2018 para la redacción del proyecto de ampliación de esta infraestructura y ejecutarlo durante ese año. Ahora, dos años después parece que se hará realidad una de las demandas que tanto los vecinos como desde el Ayuntamiento llevan años reivindicando “para cubrir las necesidades del centro de salud y ofrecer un servicio adecuado a los vecinos de la localidad”.

Esta actuación prevé la ampliación de cerca de 500 metros cuadrados que se proyectarán sobre parte de los terrenos de la plaza Jesús Baz, anexa al centro de salud actual, en un edificio de nueva construcción. Para ello, el Consistorio ya dejó aprobada ha-



La ampliación se acometerá en la zona anexa al centro de salud. | ENE

■ Esta es una de las reivindicaciones históricas, junto a las urgencias pediátricas y más especialidades

ce dos años, en noviembre de 2017, la modificación urbanística necesaria del PGOU correspondiente a esta ampliación.

La renovación de las instalaciones se suman a otras demandas solicitadas desde las anteriores legislaturas, pero que todavía no se han llevado a efecto, como la puesta en marcha de las urgencias pediátricas, la ampliación del servicio de enfermería, de la zona de extracciones de sangre y del horario de consultas por la tarde.

LOS DETALLES

Más de 18.000 tarjetas sanitarias

El centro de salud de Santa Marta cuenta en la actualidad con más de 18.000 tarjetas sanitarias registradas y un equipo de profesionales formado por 13 médicos de familia, de los que cada uno cuenta con una media 1.600 cartillas, y ocho enfermeros. Es una de las zonas básicas de salud, junto con la Periurbana Norte, que engloba al mayor volumen de población con una cifra cercana a los 20.000 habitantes.

Una renovación “muy necesaria”

La actuación que acometerá la Junta para ampliar las instalaciones sanitarias del municipio supone una renovación “muy necesaria”, ya que el centro de salud fue inaugurado en 1993, cuando Santa Marta contaba con el 50% de la población actual y eran 7.820 habitantes y la dotación de profesionales en esta zona era de siete médicos, tres profesionales de enfermería y una matrona.

Modificación del PGOU desde 2017

La modificación urbanística del PGOU necesaria para ejecutar la ansiada ampliación del centro de salud fue aprobada en pleno en noviembre de 2017, con el fin de agilizar los trámites administrativos para llevarla a cabo. Una decisión que refrendó posteriormente el Consejo de Urbanismo y Medio Ambiente de la Junta, que cuenta con luz verde para el proyecto.

■ SANTA MARTA

Taller para jóvenes sobre ‘Habilidades para Hablar en Público’

El Área Joven de Santa Marta ha organizado el taller ‘Habilidades para Hablar en Público’, que tendrá lugar el viernes a las 17:30 horas, en el que los participantes aprenderán a confeccionar un buen currículum, técnicas para terminar con éxito un proceso de selección o saber cómo el conocimiento de idiomas influye en la selección de personal. Aspectos que incrementarán las habilidades de los asistentes, dado que el taller se impartirá en inglés. | ENE

■ DOÑINOS

La Biblioteca Municipal supera el millar de préstamos en un año

La Biblioteca Municipal de Doñinos ha superado el millar de préstamos registrados en 2019, el primer año completo desde que abrió sus puertas en las nuevas instalaciones. Desde la biblioteca agradecen la participación ciudadana y animan a los usuarios a seguir leyendo y acudiendo a la sala a disfrutar de la lectura o a llevarse a casa los miles de volúmenes que acoge en sus estanterías para seguir fomentando el hábito lector entre los más pequeños. | ENE

■ ALDEATEJADA

Una nueva trabajadora social atenderá a los vecinos cada jueves

Los vecinos de la localidad de Aldeatejada contarán con la atención de una nueva trabajadora social. Esta incorporación de una persona diferente se debe a la reestructuración que se ha llevado a cabo en el área de Trabajo Social de Diputación que está encargada de prestar este servicio. La atención al público para los usuarios se mantendrá los jueves en la sede del área de Bienestar Social, así como en las permanencias que se desarrollan en el municipio. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



El torneo solidario recauda 140 juguetes nuevos

Los organizadores del torneo solidario ‘Un juguete, una sonrisa’ celebrado en el pabellón municipal de Santa Marta, han entregado al servicio de Pediatría del Hospital Clínico Universitario los 140 juguetes nuevos donados por la población. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Sesión de cine familiar en el Auditorio Municipal

Los más pequeños han disfrutado del tiempo libre de sus vacaciones escolares repletos de actividades y talleres dentro de la programación municipal para estos días, que concluyó con una sesión especial de cine familiar en el Auditorio. | ENE